

12.04.2016 - Wer wird Millionär?

Wer kennt sie nicht – die beliebte Fernsehquizshow „Wer wird Millionär“? Ganz im Stil dieser TV-Sendung kreierte die Ökotrophologin Kathrin Albers ein Ernährungsquiz rund um das gesunde Essen. Mit ihrem Laptop, Beamer und Soundanlage erzeugte sie spannendes Feeling im Bueraner Hof. Welche Kandidatin nutze die Chance auf Gewinne? Natürlich unsere Vorsitzende Christa Ballmeyer-gera ließen die anwesenden LandFrauen ihr den Vortritt. Doch Kathrin Albers hatte gleich eine Bitte an das Publikum: „Die Kandidatin hat stets die Möglichkeit, den Publikumsjoker zu setzen. Bitte entscheiden Sie sich dann für eine der vier möglichen Antworten und heben Sie den farblich entsprechenden Stimmzettel“. Gestartet wurde gleich mit einer schwierigen Frage: „Welche Lebensmittel gehören in den Kühlschrank?“ Die möglichen Antworten (A: Tomaten / B: Bananen / C: Äpfel / D: Brot) führten zu hitzigen Diskussionen im Publikum, denn für viele gehörte keins der Lebensmittel in den Kühlschrank. Die Mehrheit der befragten Gäste entschied sich für die richtige Antwort Äpfel und Christa Ballmeyer erhielt eine knackige Möhre. Es folgten knifflige Fragen zu den Themen Kalorienverbrauch, Vitamin C-Versorger, Verdauungshilfen, Lebensmittelkennzeichnungspflicht, Bioabfall, Zuckergehalt und Säuglingsernährung. Selbstverständlich lieferte Kathrin Albers zu jeder richtigen Antwort eine fundierte Erklärung mit aktuellen Fakten. Das aufmerksame Publikum unterstützte die Kandidatin bei allen Fragen, so dass Christa Ballmeyer zum Schluss einen ansehnlichen Korb mit Rohkost in den Händen hielt. Auf vergnügliche Weise testete Kathrin Albers das Wissen der LandFrauen rund um die gesunde Ernährung und hatte interessante, aktuelle Informationen parat.